
 

 

 

 

 

 

 

 

 3月 3日（水）引き継ぎ式がありました。この 1年間、苦労しながら

も工夫して楽しく活動してきた児童会活動。体育館へ向かう廊下で急に

Ｙさんが、「本当に終わりか」と少し寂しそうにつぶやきました。Ｉさん

は、今日のどの式や集会の中でも、引継ぎ式に強い想いをもっている様子

でした。たくさんの思いがあふれる中、無事、8 人全員で 5 年生に児童

会役員を引き継ぐことができました。感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 引き継ぎ式終了後、「絆・笑顔・MAX６年生ありがとう集会」がありました。各学年から、心の

こもったプレゼントをもらいました。集会での６年生は、少し照れくさそうでしたが、心から楽し

んでいる様子でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年だより 

釜ヶ渕小学校 第６学年 

令和３年３月９日 

 引き継ぎ式を終えて、自分達が中心となって

企画することが全て終わったのだと思うと寂し

くなりました。けれど、今の５年生なら、安心

できるので、学校のみんなを支えてくれると信

じて、卒業に向かっていきたいです。  Y.S 

 去年は、引き継ぐ側だったのに、あっという

間に１年が経ちました。５年生からもらった言

葉、１文だったけれど、「これから頑張るよ」と

いう熱い思いが伝わり、とてもうれしかったで

す。                                  D.A 

 今まで委員長として１年間頑張ってきまし

た。この１年間５年生にたくさん助けてもらい

ました。だから、バトンタッチをしても大丈夫

だなと思いました。残り１１日、やり残しない

ように１日１日大切にしていきたいです。M.Y 

 私は、みんなからたくさん祝われてとてもう

れしかったです。５年生は、６年生のことを考

え、たくさん用意してくれていました。最後に

もらった手紙は、大切に持っていたいと思いま

した。                 H.Y 

 

 私は、祝う集会で初めて祝われる側になりま

した。１～５年生までの演技やダンスなど、と

てもおもしろかったです。どの学年も本気で練

習をしてきたのが伝わり、嬉しくなりました。

とてもいい時間になりました。     T.A 

 いつもの委員会の時の顔とは違い、今日の５

年生は、真剣な顔をしていました。だから、児

童会活動を任せられると思いました。いよい

よ、５年生が１番大変になると思うので、しっ

かりサポートしていきたいです。    I .Ｉ 

 おめでとう集会を終えて、１日１日を感謝し

て過ごしたいと思いました。なぜなら、私は、

家族や友達、在校生に支えられながら生活して

いたのだと、改めて感じたからです。しっかり

と「ありがとう」を伝えていきたいです。O.H 

 最初は、５年生にいろいろな仕事を託すのは

心配でした。けれど、このありがとう集会を終

えて、行動力のある姿を見ることができて、安

心しました。残り１１日間、しっかり５年生の

サポートをしていきたいです。     N.S 



 

 

 

 

 

 

 

 
 保護者の方々のおかげで、２年間、子供たちと楽しい生活を送ることができました。

今年度、様々な制約があった中でを子供たちはきっと残念に思っていると思いますが、

それをバネにできることを考え、子供たちなりの工夫をしていました。学校で一緒に生

活していると、子供たちの底知れないパワーに圧倒されます。原稿を見ずに全校の前で

堂々と発表することや誰かが困っていたらすぐに助けること。大人の自分でもなかな

かできません。そんな子供たちと過ごしていると、元気をもらえました。本当にかわい

い子供たちを担任することができて幸せでした。 

学校では、良いことばかりではなく、上手くいかないことや悲しいこともたくさんあ

ったと思います。でも、保護者の方々が、家庭で話を聞いて下さり、元気付けて下さっ

たので、がんばれたのだと思います。本当にありがとうございました。 

未熟な担任で、ご迷惑をかけることが多々あったと思います。残り２週間引き続き、

お力をお貸しください。子供たちにとって、卒業式が一生に残る思い出になるようがん

ばります。 


